

あおぞら

発行日:6月11日(火)

たいいくさい

体育祭お疲れ様でした!

頑張った学年練習あってこそ!

5月29日に体育祭が実施されました。

2年生の学年では、G.W.前に旗のデザインを宿題で仕上げてくるところからスタート。どのクラスもその時期から体育祭を楽しむにしている、学年中がやる気に満ちあふれていました。

そして、合計四回の学年練習では、第一回目に、集合隊形の並び方、綱取りの練習をしました。本番さながらの「絶対に綱を離さない!」という必死さが素晴らしかったです。

体育委員の阪本琉輝空さんが「全力で良い体育祭を。楽しみましょう!」という言葉で皮切りに、学年全体のボルテージは最高に上がりました。

二回目の学年練習では、お楽しみリレー&中距離リレーの練習をしました。この競技のために、バスケットボールやサッカーのドリブル、縄跳びの練習を自主的にしていた生徒もいるくらいでした。

三回目の学年練習は、皆の待ちに待った「全員リレー」でした。どのクラスもバトンパスに工夫がされていて、本番が楽しみになりました。

四回目は、集合隊形の並び方と、綱取りの代わりにマーカー取り合戦をしました。雨が降ったため、体育館の中でセンターラインにマーカーを置いて、それを両チームで取り合う競技でした。これも大変盛り上がりました。



学年練習ラストの日に、学年の体育委員全員が前に出て、「ルールを守ってしっかりと楽しい体育祭になるように」と、風紀面などの諸注意を伝えました。

全体練習を通して、グラウンドに集合する時の早さまで競い合い、学年のために協力して動こうとしていたところに、2年生皆の大きな成長が見られました。本番は、これらの練習の頑張りがあってこそこの大成功となりました。

体育祭当日の2年生の輝いていたところです。

① 開会式の入場で駆け足で素早く集合出来ました。

② 綱取りで、どのクラスも自分の綱を守ろうと、1分30秒粘りました。自分の綱が終わったら、仲間の綱に・・・、次々と助けに行く姿は本当にたくましかったです。

③ 3年生「綱引き」、1年生「玉入れ」のレクリエーションを見て、自分達の学年同様、一生懸命応援していました。

④ クラブ対抗リレーでは、2年生からも出場している生徒がいました。ユニフォーム姿、とても似合っていましたよ!先輩に大きな声で応援をしていました。

⑤ お楽しみリレーでは、普段見ることが出来ない球技をしている姿や縄跳びの駆け足姿が見られました。とても楽しそうだったのが印象的でした。

⑥ 中距離リレーは、最後の最後まで良い勝負でした。どのクラスもプライドを駆けた思いが伝わってくる素晴らしい走りでした。

⑦ 全員リレーは、その前の円陣の響き渡る声に、クラスの団結力が感じられました。

どのクラスも一生懸命バトンを繋いで顔を真っ赤にして走っていましたね。本当に輝いていました!!

(裏に続く。)



⑧ 3年生の学年演技をしっかりと見て、勉強していましたね。来年は、自分達もやりたい!と振り返りで書いている人が多かったです。

また、朝早くから各委員会が頑張ってくれました。

リレーの走るところを水取りのスポンジをしてくれたり、椅子を並べてくれたり、グラウンド周りをコーンで囲ってくれたりと…。前日の大雨のため、そういったことも生徒同士で助け合いながら予定通りの時刻に開始されました。

これも、素晴らしいチームワークです。

ただ、残念なことに、まだまだ課題点も見られました。

風紀面の違反、応援座席からの大きな離脱、不要物の持ち込みなど…。

前日に体育委員が皆にお願いしていただけに、残念なことです。

こういったことを守って頑張れば、皆でもっともっと楽しめるはずです。

今回の体育祭で、学年皆の団結力がより一層深まったと思いますので、上記の課題点をしっかりと改善していける学年にしていきたいと思います。

日々が大切です。

そして、来年、さらに充実した体育祭にしたいですね。

保護者の皆様も、日差しの厳しい中、子供達のために熱い応援をありがとうございました。

体育祭の振り返り

2-1

学年練習の時から、クラスで協力して昼休みにリレーのバトン練習など、一生懸命にしていました。当日は、学年練習より心を一つにして、全員リレーをしたので良かったです。また、綱取り、お楽しみリレー&中距離リレーは、後悔しないように、努力したり、作戦を立てたりして、成功したので良かったです。協力を大切にやっていたので、最高の思い出になりました。…今年度も、始まりから終わりまで協力したり、応援しあったりしたので良かったです。体育祭前の「最高のクラスで最高の思い出を作る」の目標の意気込みを達成出来たし、本当に楽しくて良かったです。来年も絶対に体育祭やりたいし、たくさんの競技をしたいです!

2-2

授業マネジメント委員会に入っていて、体育祭の前日は、雨で運動場が水たまりでスポンジですいったり、コーンを立てたり、体育祭のためにがんばれたので良かったです。最初にした綱取りは、みんなが必死に綱を引っ張れたし、練習の時は、4位だったけど、本番で3位に上がったから、よりみんなの絆が深まったと思いました。お楽しみリレーも、みんなが協力していて良かったです。選抜リレーも走っている子が全力でそれを走ってない子が必死に応援してい

いなと思いました。全員リレーは4位でみんなが最後まで諦めずに走っていたのでよかったなあと思いました。4位で自分も悔しかったけど、あまりみんなが誰かを責めたりすることは無かったのでよかったなあと思いました。今回の体育祭でクラスの絆が深まって良かったです。開会式も閉会式もみんな先生の話の話をきいている人がおおかつたし、体操も声をだしていたし、テキパキ行動していてよかったなあと思いました。体育祭がどんな結果でも、みんなが協力して、頑張れたし、絆が深まったので、今回の体育祭は、良かったなあと思いました。来年も良い体育祭になってほしいなあと思いました。

2-3

いっぱい先生や友達たちが自分たちのために頑張ってくれていると考えたら、めっちゃ頑張れたからほんとにありがたいなあと思った。ほんまにめちゃくちゃ悔しいけど、みんなと力をあわせることが出来てめっちゃ良かったし、いい思い出になった。

2-4

みんな誰一人「だるい」「いやや」とか言わずに一生懸命みんなが楽しめるかつ、勝てる走順・種目を決めていて、このクラスいいなあと思った。学年練習での行動はみんなてきぱき行動してくれたから、うれしかった。練習からこんなに盛り上がるのはすごいと思った。自分たちのためにここまで頑張ってくれて、良い体育祭にしようとして一生懸命頑張ってくれた体育委員・先生ありがとうございました。準備と片付けをしないと、楽しむものも楽しめないから、準備と片付けをしっかりとできてありがとうございました。体育祭楽しかった。全員リレーの結果は2位やったけど、結果なんてどうでもいい。勝ち負けじゃなくて、頑張ったか頑張っていないか、っていうことに気付かされました。このクラスであったから、こんなに楽しく体育祭頑張れたし、このメンバーで良かったなって思いました。改めてみんなありがとう。

★教育実習の先生(2年生国語科担当)が、6月7日(金)で三週間の教育実習の課程を終えました。先生、ありがとうございました。

★6月12(水),13(木),14日(金)に期末テストが実施されます。

今年度は、テストファイル(ピンク色)に、テスト範囲表や計画表をとじるように指示しております。本日、テスト前日もなっております。

「全力で頑張った体育祭」からしっかりと切り替えて、テスト勉強を頑張れるように、ご家庭でも見守りの方を宜しくお願い致します。

●テスト教科●12日(水)→国社美 13日(木)→理英音 14日(金)→数技家保体

※3日目の技術家庭科と保健体育の時間割が変更になっています。

※美術は鉛筆が、技術は直定規が必要です。